

Pérou : Des organisations sociales préparent une nouvelle marche sur Lima

Image not found or type unknown

La Havane, 28 février, (RHC)- Des organisations sociales de la région péruvienne de Puno préparent ce qu'elles appellent la "deuxième prise de Lima" le 1er mars.

Les habitants des districts de Puno, Pomapata, Yunguta et Sepita, entre autres, ont été appelés à se rendre dans la capitale, tout comme les habitants des provinces d'El Callao, Chucuito, Yunguyo, pour

exiger la démission de la présidente Dina Boluarte, la fermeture du Congrès, des élections anticipées en 2023 et la convocation d'une Assemblée constituante.

La dernière vague de manifestations dans cette région a fait des dizaines de morts dans le cadre de la répression policière, qui a été si dévastatrice que plusieurs des morts ne participaient même pas aux manifestations, mais ont été touchés par des balles. Il y a même trois adolescents parmi les victimes.

Samedi dernier encore, les autorités ont fait état de 33 barrages routiers, dus à des manifestations antigouvernementales, sur neuf autoroutes de cette région, frontalière de la Bolivie et bastion des protestations qui ont éclaté en décembre dernier, après la destitution par le Congrès du président de l'époque, Pedro Castillo.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/315132-perou-des-organisations-sociales-preparent-une-nouvelle-marche-sur-lima>



Radio Habana Cuba